



China y Reino Unido abogan por asociación estratégica integral a largo plazo

Description

(Beijing) El presidente de China, Xi Jinping, y el primer ministro de Reino Unido, Keir Starmer, coincidieron hoy aquí en impulsar una asociación estratégica integral estable y de largo plazo.

Durante su encuentro en el Gran Palacio del Pueblo, Xi subrayó que China y Reino Unido, como miembros permanentes del Consejo de Seguridad de la ONU y grandes economías, deben fortalecer el diálogo y la cooperación en medio de un escenario internacional de cambios y tensiones.

El mandatario afirmó que Beijing está dispuesto a trabajar con Londres desde una visión histórica amplia, superar diferencias y transformar el potencial de cooperación bilateral en resultados concretos que beneficien a ambos pueblos y al mundo.

Xi destacó que la confianza mutua constituye la base para unas relaciones estables entre Estados y aseguró que China sigue un camino de desarrollo pacífico y no representa una amenaza para otros países.

Indicó que la cooperación económica y comercial entre ambas naciones tiene una esencia de beneficio mutuo y llamó a ampliar la colaboración en educación, salud, finanzas y servicios.

También propuso reforzar la investigación conjunta y la aplicación industrial en áreas como inteligencia artificial, biociencias, nuevas energías y tecnologías bajas en carbono.

El presidente chino expresó su esperanza de que la parte británica proporcione a las empresas chinas un entorno de negocios justo, imparcial y no discriminatorio.

Xi subrayó que ambos países son grandes naciones culturales y deben intensificar los intercambios entre pueblos y facilitar los viajes, al tiempo que dio la bienvenida a visitas de representantes gubernamentales, parlamentarios y locales del Reino Unido.

Añadió que China está dispuesta a considerar, de manera activa, la aplicación de una política unilateral de exención de visado para ciudadanos británicos.

El jefe de Estado advirtió que el unilateralismo, el proteccionismo y la política de poder afectan el orden internacional, y sostuvo que China y Reino Unido deben defender el multilateralismo y el libre comercio.

De acuerdo con el comunicado oficial, Starmer afirmó que su delegación incluyó a más de 60 representantes de los sectores empresarial y cultural, lo cual reflejó el interés de su país en ampliar la cooperación con China.

Señaló que Londres concede gran importancia a establecer con Beijing una asociación estratégica integral estable y de largo plazo, basada en el respeto y la confianza mutuos.

Indicó que su país desea mantener intercambios de alto nivel y fortalecer la cooperación en comercio, inversión, finanzas y medio ambiente para impulsar el crecimiento económico de ambas partes.

También manifestó la voluntad británica de fomentar los contactos entre pueblos y promover los intercambios entre órganos legislativos y otros sectores.

Asimismo, consideró que la prosperidad y estabilidad de Hong Kong responden a los intereses comunes de ambos países y valoró el papel de China en los asuntos internacionales.

Esta es la primera vez en ocho años que un primer ministro británico visita el gigante asiático, en medio de un acercamiento cada vez mayor entre los dos países.

El Maipo/PL

Date Created
Enero 2026